

El IES Rayuela será bilingüe a partir del próximo curso

Fecha de publicación: 11/02/20160:00

Descripción:

Actualmente Móstoles cuenta con 18 centros públicos, entre colegios e institutos, que han adquirido esta calificación.



El IES Rayuela de Móstoles ha sido seleccionado por la Comunidad de Madrid para formar parte del programa de educación bilingüe español-inglés en el curso 2016-2017. Actualmente Móstoles cuenta con 18 centros públicos, entre colegios e institutos, que han adquirido esta calificación.

La implantación del bilingüismo en el IES Rayuela será paulatina, comenzando el próximo curso en 1º de ESO, y cada año se producirá la implantación en los demás cursos.

El Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha felicitado a toda la comunidad educativa del CEIP Rayuela por esta designación. "Nos agrada mucho que desde la Consejería de Educación se haya concedido esta distinción de bilingüismo, lo que pone en evidencia el alto grado de capacitación que tienen los alumnos que cursan sus estudios en el IES Rayuela, así como del buen proceso educativo que han estado llevando a cabo", ha destacado David Lucas.

El primer edil ha hecho extensiva su felicitación a todos aquellos centros que están haciendo una gran labor en la ciudad de Móstoles, siendo un ejemplo y una referencia no sólo en este municipio, sino en toda la Comunidad de Madrid. "Desde el Gobierno municipal estamos trabajando duro y seguiremos haciéndolo para mejorar la educación pública en Móstoles", ha asegurado Lucas.

Durante el curso 2015-2016 los colegios públicos bilingües de Móstoles son: Vicente Aleixandre, Antonio Hernández, Blas de Otero, Alfonso Rodríguez Castelao, Celso Emilio Ferreiro, Juan de Ocaña, Las Cumbres, Pablo Sarasate, Andrés Segovia, Juan Pérez Villaamil, León Felipe y Príncipe de Asturias.

Por su parte los Institutos de Enseñanza Secundaria que imparten este programa de educación bilingüe son Antonio Gala, Gabriel Cisneros, Velázquez, Antonio de Nebrija, Clara Campoamor y Juan Gris.

El municipio cuenta con 35 colegios públicos de Educación Infantil y Primaria, así como 13 Institutos públicos de ESO y Bachillerato.